

Más de 600 inscritos en 2025 en las formaciones del Hub Las Rozas Innova para emprendedores

- El Centro de Innovación y Emprendimiento de Las Rozas Innova es espacio de trabajo y crecimiento de startups y empresas y cuenta con un programa de formación gratuito.
- El pasado año se impartieron 14 formaciones presenciales y online para apoyar a los emprendedores y ayudarles a sacar adelante sus proyectos.
- Legislación y marco fiscal, preparación de rondas de inversión, el cumplimiento de la normativa europea en materia de inteligencia artificial, internacionalización, marketing y acceso a ayudas y financiación pública, son algunas de las temáticas de las formaciones.
- Consulta la programación del Hub en [este enlace](#).

20 de enero de 2026.- El [Hub Las Rozas Innova](#) concluye el 2025 con 14 formaciones con más de 600 inscritos, lo que representa un aumento de participantes respecto a 2024, cuando obtuvo un registro de 562 inscritos, con una media de 43 asistentes por sesión. El Centro municipal de Innovación y Emprendimiento de Las Rozas Innova, que cuenta con más de 50 startups y empresas en su espacio de trabajo, se consolida además como punto de referencia para emprendedores, pymes y profesionales como espacio de conexión, networking, acceso a convocatorias, eventos y formaciones.

[Más información sobre las formaciones del Hub Las Rozas Innova](#)

Todas las formaciones organizadas por el Hub son gratuitas para los asistentes y tienen por objetivo apoyar a los emprendedores en los diferentes retos y necesidades a las que se enfrentan para sacar adelante sus proyectos, generalmente de base tecnológica, y así fomentar el emprendimiento y atraer talento e inversión para generar oportunidades de crecimiento y empleo en la ciudad.

La primera de las formaciones de 2026 se llevará a cabo el próximo 29 de enero y abordará [las mejores oportunidades de financiación pública europea para pymes innovadoras y startups](#). Se trata de una sesión online organizada en colaboración con la **Ventanilla Única de Internacionalización de la Comunidad de Madrid**, en la que las startups y pymes innovadoras podrán conocer las iniciativas del [European Innovation Council](#), como el programa Horizonte Europa, cuyo objetivo es identificar, desarrollar y escalar tecnologías disruptivas, desde la idea inicial hasta su crecimiento internacional, mediante subvenciones y financiación mixta para crear nuevos mercados.

El Hub es, además, una plataforma de conexión de todo el tejido empresarial y emprendedor del oeste de la Comunidad de Madrid y también con la Administración Pública y con la propia ciudad, que Las Rozas Innova ha convertido en espacio de pruebas y validación de tecnología innovadora de la mano de su [programa Early Adopters](#), los retos de innovación abierta o las iniciativas Govtech.

Las formaciones se han impartido por parte de expertos que son partners del Hub como [Metricson](#), una firma legal especializada en negocios tecnológicos e innovadores que guía a las startups en el cumplimiento de las normativas y les enseña los principales riesgos a los que se pueden enfrentar.

Otro socio destacado es [BIGBAN Investors Spain](#), una red de inversores privados que colabora activamente con el Hub y que mediante sesiones de mentoría gratuitas, ayuda a las startups alojadas a identificar inversores y levantar rondas de inversión.

Cabe destacar también el [acuerdo del Centro de Innovación y Emprendimiento de Las Rozas con el Banco Sabadell](#), ya que a través de BStartup, se facilita a las startups y scaleups del ecosistema asesoramiento y acceso a soluciones de financiación especializadas, servicios bancarios adaptados, mentorías financieras y análisis de idoneidad a empresas en ronda de inversión.

Convocatoria abierta para atraer nuevos proyectos

El Hub Las Rozas Innova abrió sus puertas en febrero de 2022 para acompañar a emprendedores en el crecimiento y consolidación de sus productos, siempre de base tecnológica, creando una comunidad llena de sinergias.

Pueden ser usuarios del Hub Las Rozas Innova emprendedores con proyectos innovadores y de base tecnológica ya validados en el mercado y con menos

de siete años de vida; asociaciones relacionadas con la tecnología; empresas de servicios que puedan ser proveedores de servicios para las startups y otros agentes del ecosistema innovador como los inversores. Además, el espacio ha ampliado hace unos meses su alcance y **permite la entrada de proyectos de componente científica que provengan de universidades, centros de investigación o centros tecnológicos.**

El Hub ofrece acceso directo a la comunidad emprendedora, foros de inversión y eventos de networking diseñados para facilitar colaboraciones, sinergias y oportunidades de financiación con inversores, corporaciones y agentes clave del ecosistema.

También obtienen asesoramiento y mentorías personalizados en aspectos estratégicos, legales y de gestión, potenciando cada fase de crecimiento de sus proyectos. Por otra parte, desde el Hub Las Rozas Innova se impulsa la visibilidad y el posicionamiento de sus startups, como partner de los eventos nacionales e internacionales más relevantes del sector, como [South Summit](#), [CTO AI Summit](#), [Valencia Digital Summit](#) o [Alhambra Ventures](#).

Los usuarios del Hub pueden incorporarse de distintas maneras a su espacio de trabajo: en despachos, en uno o varios puestos de trabajo de su zona abierta o en formato "hot desk" -más económico- cuyos usuarios no tienen un puesto fijo asignado. El Hub cuenta además con salas de reuniones equipadas con tecnología a disposición de todos los usuarios.

Las empresas interesadas en instalarse en el Hub pueden ponerse en contacto con el equipo de Emprendimiento y Desarrollo Empresarial de Las Rozas Innova, que les informará y asesorará en la inscripción que se lleva a cabo a través de un formulario de acceso. Un comité evalúa mensualmente las solicitudes recibidas en base a los criterios de evaluación, recogidos en las [bases](#).

Más información Las Rozas Innova:

Marta Palacio: 625 46 63 72

Micaela Quinteros: 606 94 15 99